
 

 
 

Requerimento 113/2025 
 
Autores: Thárik Gouvêa Varotto e Fabiana Evangelista Rodrigues 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer providências no local denominado Caic, quanto aos serviços 
reparos que envolvem o telhado e o restante da estrutura da quadra 
poliesportiva. 
 
Justificativa: 
 
É um ótimo lugar para a prática esportiva de várias modalidades, inclusive 
em dias de chuva, oferecendo oportunidades a outras várias atividades. 
Devido a sua não manutenção por vários anos, mesmo vindo recursos para 
serem empregados na sua recuperação, a gestão anterior ignorou a 
importância do ginásio e não usou o recurso para tal. Não acredito que essa 
gestão, mesmo sendo parte da anterior, fechará os olhos para a importância 
e situação do local. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 17 de abril de 2025 
 
 
Vereadores proponentes: 
 
   
Thárik Gouvêa Varotto 
           
 
Fabiana Evangelista Rodrigues 
 
   


